

Descartan "grillas" en el seno de la UNACDMX

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LA ALCALDESA de Tlalpan, Alfa González, desmintió que haya una mala relación entre los integrantes de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX) y destacó que lleva buena coordinación con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Al término de su comparecencia ante legisladores de las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso capitalino, Alfa González anunció en entrevista, que tendrá la vocería de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX) y adelantó que las conferencias semanales de esta organización se regularizarán en una semana o 10 días.

"Tenemos muy buena relación con los demás alcaldes de la UNACDMX, de hecho, estoy a pocos días de que me pasen la vocería. Vamos a retomar las conferencias y me toca ya la vocería, entre una semana y diez días aproximadamente", manifestó.

Tras ser cuestionada sobre la relación que mantiene con los alcaldes de la oposición, González Magallanes expresó que "no es tiempo de grillas" y desmintió que haya una mala relación.

"Ahorita lo que tenemos que hacer es trabajar, es dar resultados al electorado que es el que votó por nosotros, hay que trabajar para todas y todos sin distinción de colores", dijo.

La alcaldesa también destacó que lleva una buena coordinación con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y afirmó que ha privilegiado el gobierno para "de todas y todos".

"Hay una relación institucional, hay una relación de respeto y de coordinación con la Jefa de Gobierno", explicó.

Durante su participación, anunció que invertirá más de 333 millones de pesos para la rehabilitación de alumbrado público, drenaje, agua potable y banquetas, con lo que se busca beneficiar a unos 150 mil habitantes de la demarcación.

Asimismo, la alcaldesa destacó su labor en materia de seguridad, principalmente para la contratación de 426 policías, lo que contrasta con los 266 elementos que había en la demarcación cuando inició su gestión.

Además, resaltó la organización de ferias de empleo y servicios para fomentar la recuperación económica tras la pandemia de Covid-19, así como la limpieza de barrancas.

3

Alcaldes capitalinos comparecieron ayer ante comisiones del Congreso local

